

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## La nouvelle représentante de la Banque mondiale chez la ministre du Budget

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

LA ministre du Budget et des Comptes publics, Edith Ekiri Mounombi-Oyouomi s'est entretenue jeudi avec la nouvelle représentante résidente de la Banque mondiale au Gabon, Aïssatou Diallo. La délégation, soucieuse de consolider la coopération entre le Gabon et l'institution financière internationale, était conduite par son directeur des Opérations Afrique centrale, Abdoulaye Seck. "Nous avons tenu à remercier Madame la ministre pour tout

l'appui qu'elle a apporté à notre représentante sortante Alice Ouadraogo et aussi l'opportunité de lui présenter la nouvelle représentante résidente de la Banque mondiale au Gabon Aïssatou Diallo", a expliqué le Directeur des opérations.

Ces échanges avec un partenaire privilégié dans le cadre des dépenses publiques et de la mobilisation des recettes ont permis aux deux parties de faire le point sur leur coopération. "C'était l'occasion de discuter des sujets de développement très importants. Mais également d'apprécier l'intérêt du ministre du Budget par rapport à la question du financement du



Edith Ekiri Mounombi-Oyouomi (d) s'est félicitée des échanges.

changement climatique, tout ce qui a trait au financement de programmes d'adaptation

et d'atténuation du risque climatique. Il s'agit des questions essentielles sur lesquelles le

Gabon est un modèle et le montre au monde entier", a précisé Abdoulaye Seck.

## Prodece : diversifier l'offre de formation pour une meilleure employabilité



Le Lycée technique de Fougamou fait partie des établissements réhabilités grâce au Prodece.

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS le cadre du Projet de développement des compétences et de l'employabilité (Prodece), une délégation conjointe du ministère de la Formation professionnelle et de la Banque mondiale a séjourné jeudi dernier dans la province la Ngounié. Composante 2 des objectifs de ce projet, il s'agit de la restructuration et de la mise à niveau de 2 centres de formation professionnelle et de 2 lycées techniques existants et le développement de nouvelles filières. " Nous avons apporté des curricula et les référentiels dont les enseignants étaient en stage au

Maroc. Nous avons discuté avec les chefs d'établissement et pour l'heure tout se passe bien. Au terme de ce projet, nous espérons que la Banque mondiale puisse accompagner l'enseignement technique dans la réhabilitation et la construction des établissements", a indiqué Laure Chevalier, directrice générale de l'Enseignement technique et professionnel.

En clair, il s'agit d'élargir la couverture de l'offre de formation et d'améliorer la qualité de l'enseignement technique et de la formation professionnelle dans des secteurs clés de la croissance. À terme, le projet vise à former 2 800 jeunes inscrits dans les 4 établissements réhabilités.

## Fin du séminaire sur le montage de projet

PSNB  
Libreville/Gabon

OUVERT le 31 août écoulé, le séminaire de formation sur le montage de projet organisé par la direction générale de la promotion de la vie associative du ministère de la Jeunesse et des Sports a pris fin dernièrement dans la salle polyvalente de l'Office national de l'emploi (ONE). Les travaux, qui se sont déroulés entre experts et participants, avaient pour thème: rendre les leaders associatifs aptes à surmonter les exigences liées au montage de projets. Lors de la cérémonie de clôture, en présence de la directrice générale de la promotion de la vie associative (DGPVA), Natacha Pamela Kassa, le secrétaire général du ministère des sports, Frédéric Ndounda, a rappelé que les associations constituent un maillon fort de la société.

"La formation se fait à tout âge



Fin du séminaire organisé par la Direction générale de la promotion de la vie associative du ministère des Sports.

et continue tout au long de la vie. Ce séminaire de formation sur le montage de projets a fait apprendre aux séminaristes de nouvelles choses, vivre de nouvelles expériences. Elle a surtout armé nos leaders associatifs pour affronter les expériences liées au montage de projets", a-t-il souligné.

Pour Natacha Pamela Kassa, la DGPVA, qui a en charge d'exécuter les orientations du gouvernement en matière de vie associative, a pour mission la

promotion de celle-ci. "L'objectif général de cette formation permet aux acteurs non étatiques de concevoir des projets fiables, réalisables et susceptibles d'être financés. Au terme de cette formation, la DGPVA souhaite que les leaders associatifs formés soient aptes à concevoir des projets qui peuvent bénéficier de financements et améliorer les conditions de vie de leurs membres et les personnes vivant dans leur rayon d'action", a-t-elle souligné.